
学校へ行ってみようデー　(11.24) 
先月24日（金）に開催した「学校へ行ってみようデー」に、大変お足元の悪い中、多数

お越しいただきましたことに感謝申し上げます。 

午前９時20分スタートの２時間目を皮切りに長休

み、３時間目、４時間目と１校時公開の学習参観と

は違った普段の子供たちの様子を見ていただけたの

 ではないかと思っております。

５年生は金山里山の会の方をゲストティーチャー

にお招きし、シイタケの菌床づくりを行いました。

子供たちは里山の会の方のお話を伺った後、原木に

打ち込むという貴重な体験をさせていただきました。

来年の12月頃、

シイタケを採取

 できるようになるとのことでした。

　また、体育専科教員である灘教諭による体育科の

学習の様子も全ての学年で公開いたしました。子供

たちが体育の時間の活動を楽しんで取り組んでいる

秘密の一端を見ていただけたことと思っております。 

今後も、子供たちが「明日もまた金山小学校へ来た

い！」と少しでも思ってもらえるように教職員一同、

 工夫をしてまいります。

 

学校保健委員会　(1２.７) 
12月７日（木）に第２回学校保健委員会を行いました。

学校医の吉崎先生、澁谷ＰＴＡ会長さん、山下ＰＴＡ教養

厚生委員長さんが来校してくださいました。 

最初にステップアップ保健・体育委員会が睡眠の大切さ

について楽しく分かりやすい寸劇で説明をしてくれまし

た。その後、吉崎先生からは医学的なお立場から、年齢に

ふさわしい睡眠時間を確保

することの重要性等についての説明をしてくださいまし

た。澁谷会長さんや山下委員長さんからは、ご家庭でのお

子さんの様子を踏まえた貴重なご感想やご意見をいただき

ました。各ご家庭でも、お子さんとご一緒に睡眠時間のこ

とや質の高い睡眠となるためにどのような事が必要なの

か、話し合ってみていただけると幸いです。 
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2学期に楽しかったことアンケート結果　 

今学期も子供たちに「２学期に楽しかったこと」アンケートに回答してもらいました。

子供たちのアンケートを読んでいると、多くの子供たちが「人との関わり」に楽しさを感

じているということが分かりました。例えば、「お楽しみ会」が楽しかったと書いていた

子供は「６年生みんなと楽しむことができたから」と書いていたり、「休み時間」が楽し

かったと書いていた子供は「友達といっしょにしゃべる時間をずっと続けていきたい」と

書いていました。 

２学期には学校内だけではなく、渋谷区立猿楽小学校の子供たちとの姉妹校交流や創校

150周年記念行事を通した地域の方々とのふれあいの機会がありました。これらを通して

子供たちは大きな学びと成長、喜びを実感できました。保護者の皆様、地域の皆様に改め

まして感謝申し上げます。 

学　年 ２学期に楽しかったこと（数が多かったもの）

   １年生   創校150周年記念行事・学習発表会

   ２年生   体育の学習(水泳・サッカー・持久走・バスケット)

   ３年生   創校150周年記念行事・学習発表会

   ４年生   学習発表会・創校150周年記念行事

   ５年生   姉妹校交流・創校150周年記念行事 

学習発表会

   ６年生    姉妹校交流・学習発表会

創校150周年記念行事

よいお年を！　 

12月23日(土)～１月８日(月)まで、子供たちは冬

休みとなります。２学期は猿楽小学校への姉妹校交

流に始まり、学習発表会、創校150周年記念式典等、

大きな行事が目白押しでした。しかし、いずれの行

事も大変な行事ではありましたがその準備の過程や

当日の活動から、大変充実し、忘れられないものに

なったことと思います。これも保護者の皆様を始め、

地域の皆様、猿楽小学校関係者の皆様、射水市教育

委員会様等、多くの方々のご協力があったからこそ

と感謝申し上げます。 

 

まもなく令和６年を迎えようとしております。 

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。 

そして、３学期もよろしくお願いいたします。

「悠久の金山」～林国広様とご有志による創校記念ｵﾌﾞｼﾞｪ


